# 学校通信 弥四郎さんの心で



第7号 令和4年7月20日

や

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちよ

### 1 学期が終わりました。

I 学期も終わりました。先日からの学級集会、個人懇談へのご参加ありがとうございました。I 学期の子ども達の頑張りや 2 学期への課題について話されたことと思います。本日、『あゆみ』が子ども達へ渡されました。そこには、一人一人の頑張りと 2 学期頑張ってほしいことが担任の言葉で書かれています。『あゆみ』は子ども達をほめる材料にしていただきたいと思っています。どうぞ、保護者の皆様からの温かい一言をお願いします。そして、2 学期の頑張りへとつなげてくれたらと思います。行事の詰まった I 学期でしたが、皆様のご協力とご支援、ありがとうございました。コロナの第7波が来ていますが、元気に充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。 以下は、本日の終業式で話した内容です。

I 学期の子ども達の頑張りを「やしろう」さんで考えてみました。

### しろう拭きで縦割り班の掃除を頑張る!

縦割り班での掃除が始まりました。6 年生を中心に分担を考えて取り組んでいます。高学年から掃除の仕方についても教えてもらいます。その一つが『弥四郎拭き』です。膝をついて、板の目に沿って丁寧に拭いていきます。たった 10 分間の掃除ですが、一生懸命にやるところが、中牟田っ子の良いところです。

## っかり学習こんな体験

各学年 | 学期にいろいろな学習に取り組みました。特に | 学期の今しかできない体験活動を学年ごとに紹介します。

1年:芋苗を植えたり、朝顔を育てたりしました。秋の収穫が楽しみです。

2年:町探検に行きました。師岡市場とライオン果実園です。中牟田の地域について知りました。

3年:「クロダマル」について生産者の林さんから話を聞きました。これから自分達も育てます。

4年:命の授業として、助産師の豊田さんから第二次性徴について話を聞きました。

5年:地域生産者の吉郷さんに教えていただき、稲の苗を育てて、その苗を田に植えました。

6年:平和フィールドワークで、筑前町や朝倉市の戦跡を自分の目で見てきました。

# ころなが少し落ち着き、みんな揃って運動会

I 学期の大きな行事は何といっても、運動会でした。全員が一堂に会しての運動会は応援にも熱が入り、子ども達の頑張る力も違うようでした。観覧席の譲り合いなど保護者の皆様のご協力もあり、スムーズにできたことをうれしく思います。

## う れしいな 自分から挨拶する子が増えてきた

昨年度から「子ども達が自分から進んで挨拶がすること」が課題でした。児童会の環境・整美委員会や PTA の挨拶運動の成果が出てきたのではないかと思います、少しずつ自分から進んで挨拶する子が増えてきました。

#### ~ 夏休み、安全に気をつけ、充実したものに! ~

学校より夏休みの過ごし方について、お便りを渡しています。熱い日々が続きますが、くれぐれも事故 等がないようにご家庭でのご指導をお願いいたします。特に、**自転車の乗り方や川や水路の危険性**等 についてはご指導をお願いいたします。そして、元気に成長した子ども達に9月 | 日に会いたいと思います。 Have a nice vacation!